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"¿Silbidos? No escuché nada" 
Raúl negó haber notado recriminación alguna del público del Bernabéu en 

el partido del domingo y aseguró que "a mí la gente me quiere mucho" 

,. DIONISia s. QUEVEDO 
MADRID 

S 
libidos? Ninguno, yo 

. no escuché nada. A 
mí la gent~ me quiere 
mucho". Estas eran 
las palabras de Raúl 

sobre la actitud del público 
del Santiago Bernabéu que 
recriminó desde las gradas a! 
jugador madridista sus contí
nuos errores. 

Raúl se mostró muy tran
quilo y seguro de sí mismo ya 
que, dijo, "lo intento siempre, 
pero yo creo que todavía no 
se ba visto a! mejor Raúl de la 
temporada, aunque está por 
llegar. Faltan seis o siete 
meses y todo puede dar la 
vuelta. A partir de enero se 
verá a! Raúl que todo el mun
do quiere". 

Pese a todo, el delantero 
blanco sí reconoció que no 
está tan bien como en la últi
ma campaña. "No tengo la 
chispa del año pasado, pero 
superados los problemas fisi
cos que tenía volveré a ser el 
mismo", comentó. 

Los cambios de ubicación 
en el terreno de juego se 
aplUltaron como lUla de las 
posibles causas de su menor 
rendimiento. "No sé si me 
perjudican los cambios de 
sitio. Eso habrá que evaluar
lo a! fmal de la temporada, 
mirando cuántos partidos he 
jugado, cuántos goles he 
metido y en qué posiciones". 
"Lo que está claro -añadió
es que ser polivalente me 
beneficia. Que me siento más 
cómodo en lUl sitio que en 
otro. Creo que es público, 
pero mi misión es ayudar al 
eqUipo y jugar lo mejor posi
ble donde me digan". 

El Mérida Y el pobre parti
do disputado el domingo eran 
referencias obligadas. "Fue 
un pariido no muy bueno, 
pero conseguimos la victoria 
y se vio la diferencia existen
te entre el ReB.! Madrid y el 
Mérida. Al fmal nos llevamos 
los tres puntos, que era de lo 
que se trataba". 
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EN FORMA Raúl, en plena carrera por delante de Jaime durante el entrenamiento de ayer, aseguró que sus problemas físicos han desaparecido. 
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Cañizares 
Santiago Cañizares recono
ció tras el entrenamiento el 
regular partido que el 
Madrid ofreció ante el Méri
da. "No estábamos en la 
mejor disposición porque 
veniamos de jugar un parti~ 
do muy importante y quizá 
estábamos un poco cansa
dos", afirmó. Respecto a las 
negociaciones que se están 
llevando para la renovación 
de su contrato, no aportó 
nada nuevo. "No sé nada_ 
Las negociaciones están en 
marcha y si se llega a un 
acuerdo firmaré", concluyó. 

Mijatovic 
El yugoslavo justificó el mal 
juego de su equipo el 
domingo por el hecho de 
que "no siempre se puede 
jugar bien", y en el cansan
cio propio de esta fase de la 
temporada. "En esta época 
estamos un poco cansados, 
pero conseguimos los tres 
puntos", comentó. Respec~ 
to a la suerte que tuvieron el 
Barcelona y el Madrid esta 
jornada comentó: "ea.noso~ 
tros no es habitual, pero el 
Barcelona siempre tiene 
más suerte". 

Hierro 
El central madridista dijo 
que "es lógico y normal que 
a lo largo de una temporada 
haya partidos en 105 que se 
baje el pistón, como ante el 
Mérida". "Noescuestiónde 
altibajos. Si cada tresdias se 
juega un partido, con com
peticiones distintas, es 
imposible mantener el mis
mo nivel de juego", indicó. 

El centrocamista del Real 
Madrid elogió el juego del 
equipo de D' Alessandro el 
domingo. "CreoqueeIMéri~ 
da hizo un partido serio des
de su planteamiento, con 
muy buenos marcajes", 
indicó antes de congratular
se por la fortuna de su equi~ 
po. "Ahora hemos tenido 
suerte y bienvenida sea. Es 
un factor que influye en 
muchos partidos, aunque 
sea de rebote". 

El Barca tampoco falló y la 
distancia se mantiene. "To
dos están pensando en el Bar
celona y que va a fallar en 
alguno de estos partidos. 
Pero a lo mejor los saca ade
lante y falla con otros rivales 
más sencillos a priori. Está 
claro que nosotros espera
mos acabar el año como líde
res", declaró Raúl. 

"Es pronto para 
descartar a nadie" 

conseguimos los tres 
puntos y esto es 
importante". Respecto 
al gol de fortuna que 
significó la victoria, 
declaró: "A veces se 
nos negó el gol en 
ocasiones muy claras y 
otras la suerte se alía 
con el equipo en 
momentos críticos. 
Estamos tomando 
distancia con respecto 
a los equipos 
perseguidores y ahora 
la lucha con el 
Barcelona puede ser 
más directa, aWlque 
todavía es pronto para 
descartar a nadie". 

Panucci tiene para dos semanas más 

El ariete blanco reconoció 
una cierta relajación de su 
equipo frente al Mérida. 
"Cuando bay fiesta, norma!
mente se pasa mal y se sufre, 
pero a! fmal se ganó y segui
mos delante. Fue un partido 
que desde un principio no 
salieron las cosas. Ellos falla
ron tres ocasiones en quince 
minutos y nosotros aprove
charnos una". 

Fernando Redondo 
comentó tras el 
entrenamiento que "no 
bay que juzgar al 
equipo por el último 
partido", aunque "es 
cierto que no 
funcionó" en el choque 
del domingo. "Pero es 
normal cuando se 
juega Liga de 
Campeones y se está 
arriba en la 
clasificación liguera"_ 
"De todas formas, REGRESO Panucci volvió de Italia. 

Christian Panucci llegó 
ayer de Milán casi 
totabnente recuperado de 
su lesión de tobillo. Al 
parecer,la propia fisonomía 
de su pie perjudicó la 
recuperación y sobre esto 
declaró: "Ha sido fatal para 
mí, he estado muy triste y 
ahora espero que mi tobillo 
no se resienta más. El 
problema ha sido la forma 
de mi pie, que hacía que los 
ligamentos se contrajeran y 
tardaran en coger el tono. El 
jugador italiano negó que su 
estancia en Italia fueran 

unas vacac~ones. "Primero 
me pasé muchos días en la 
cama,luego estuve cinco 
días en Milán háciendo 
ejercicios. No estuve en 
Italia de vacaciones, eso 
seguro". También espera 
que en un par de semanas 
pueda estar disponible. 
"Esta semana sólo tengo que 
hacer eje~icios de fuerza 
porque mi tobillo está 
perfectamente. Ahora me 
falta fuerza porque he 
estado parado quince días. 
Pienso que en enero podré 
jugar". concluyó. 
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